

PRESSEMITTEILUNG

Celestyal ernennt Inter-Connect zur allgemeinen Vertriebsagentur in Deutschland, Österreich und der Schweiz

Athen/Frankfurt, 5. September 2022 - [Celestyal](#), die preisgekrönte erste Wahl für Kreuzfahrten zu den griechischen Inseln und ins östliche Mittelmeer, gibt die Zusammenarbeit mit der [Inter-Connect GmbH](#) bekannt. Ab sofort wird Inter-Connect als allgemeine Vertriebsagentur die Tätigkeiten des griechischen Unternehmens vermarkten, vertreiben, abwickeln und vertreten. Inter-Connect wird sowohl dynamische als auch vorgefertigte Reisepakete für Celestyal entwickeln, zusätzlich zu den reinen Kreuzfahrtdienstleistungen in der Region.

Celestyal hat sich für die Zusammenarbeit mit Inter-Connect entschieden, da die DACH-Region (Deutschland, Österreich und die Schweiz) ein wichtiger Markt mit großem Potenzial ist. Celestyal ist davon überzeugt, mit der neuen Kooperation in diesem Bereich weiter zu wachsen, gleichzeitig neue Touring-Produkte für ein breiteres Publikum anbieten zu können und dabei die robusten Vertriebs- und Technologieplattformen von Inter-Connect zu nutzen.

Inter-Connect verfügt über große Erfahrung in der Verbindung von Kreuzfahrten und Touren und bietet gleichzeitig einen umfassenden Service, wie zum Beispiel Verkaufs- und Marketingaktivitäten, Service-Center in der jeweiligen Landessprache und vieles mehr.

Lothar Krins, CEO - Managing Director von Inter-Connect sagt: „Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit Celestyal und werden den Kreuzfahrtveranstalter mit unserem breiten Netzwerk in der Tourismusindustrie, genauesten Marktkenntnissen und profundem Marketing- und Vertriebs-Know-How mit aller Kraft unterstützen.“

Theodora Dimopoulou, Regional Director bei Celestyal Cruises: „Inter-Connect verfügt seit Jahrzehnten über eine hervorragende Expertise im Kreuzfahrtsegment und ist damit ein idealer Partner für uns. Wir freuen uns sehr darauf, das Potenzial der DACH-Region gemeinsam zu entwickeln und voll auszuschöpfen.“

Celestyal Cruises in den sozialen Medien:

[Facebook](#), [Instagram](#), [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Youtube](#), [Pinterest](#)

Pressekontakt:

Gabriele Kuminek, Franziska Naujokat & Lia Spottog, global communication experts,
celestyal.cruises@gce-agency.com, Tel: +49 69 175371-028/-022/-062

Frosso Zaroulea, Celestyal Cruises, f.zaroulea@celestyal.com, Tel: +30 216 4009659

Über Celestyal

Celestyal Cruises hat sich dank herausragender regionaler Expertise und außergewöhnlichen Gastfreundschaft schnell eine prämierte Reputation aufgebaut und zählt als erste Wahl für Reisende zu den griechischen Inseln und ins östliche Mittelmeer. Das Unternehmen betreibt zwei Schiffe, von denen jedes so intim ist, dass es den Gästen ein echtes und sehr persönliches Erlebnis bietet. Die Grundlage der Unternehmensphilosophie ist das einzigartige griechische Erbe, das eine hervorragende Gastfreundschaft mit dem Eintauchen in die Kultur des Zielortes verbindet und authentische, lebenslange Erfahrungen sowohl an Bord als auch an Land bietet.

PRESSEMITTEILUNG

Hygiene und Sicherheit

Bei Celestyal Cruises stehen die Einhaltung von Vorschriften, der Umweltschutz sowie die Gesundheit, die Sicherheit und das Wohlbefinden unserer Gäste, der Besatzung und der Gemeinden, die wir besuchen, an erster Stelle. Als Mitglied der Cruise Lines International Association (CLIA) haben wir uns dazu verpflichtet, verbindliche Kernelemente der erweiterten Gesundheitsprotokolle als Teil einer schrittweisen Wiederaufnahme des Kreuzfahrtbetriebs zu übernehmen.

Diese Protokolle wurden von führenden Wissenschaftlern, medizinischen Experten sowie den europäischen und griechischen Gesundheitsbehörden erstellt und gelten für den gesamten Kreuzfahrtbetrieb. Unsere [**Gesundheits- und Sicherheitsmaßnahmen**](#) werden kontinuierlich evaluiert und entsprechend der aktuellen Entwicklung der COVID-19-Pandemie in Europa sowie der Verfügbarkeit neuer Präventions-, Therapie- und Eindämmungsmaßnahmen angepasst.

Auszeichnungen

Zwischen 2014 und 2021 hat Celestyal Cruises bei den Tourism Awards, einer der größten und prestigeträchtigsten Auszeichnungen der griechischen Tourismusbranche, höchste Auszeichnungen erhalten. Dazu gehören 1 Platin-, 14 Gold-, 9 Silber- und 5 Bronze-Auszeichnungen in den Bereichen „Guest Experience Excellence“, „Solo Travel“, „CSR-Initiativen“ und „Beitrag zur nationalen Wirtschaft“.

Im Dezember 2018 und 2019 erhielt Celestyal Cruises den Cruise Critic U.K. Editors' Picks Award für den besten Service. Im Februar 2018 wurden Celestyal Cruises vier Cruise Critic Cruisers' Choice Awards verliehen - zwei erste Plätze für Landausflüge und Preis-Leistung und zwei zweite Plätze für Service und Unterhaltung.

2019 und 2020 wurde Celestyal Cruises bei den MedCruise Awards für seinen Gesamtbeitrag und sein Engagement für die Entwicklung der Kreuzfahrtindustrie im östlichen Mittelmeerraum ausgezeichnet.

Unternehmensverantwortung

Celestyal Cruises engagiert sich stark für Nachhaltigkeit und ethische Geschäftspraktiken. Das Unternehmen unterstützt aktiv die lokalen Gemeinden in den besuchten Destinationen, insbesondere im Bildungsbereich. Darüber hinaus unterstützt Celestyal Cruises kulturelle NGOs zur Förderung von Jugendunternehmertum, maritimer Nachwuchsentwicklung und Kinderfürsorge.

ISO-Zertifizierung

Das gesamte Spektrum des Schiffsmanagements von Celestyal Cruises, einschließlich Technik, Hotel- und Crewmanagement sowie Büros, ist nach den Normen ISO 9001/14001 zertifiziert. Die Zertifizierungsstelle ist DNV, die weithin als größte und angesehenste Rating-Agentur der Schifffahrtsbranche gilt.

Mitgliedschaften